

Paula Soto acusa a Santiago Taboada de violencia política de género

<https://ddmbj.mx/paula-soto-acusa-santiago-taboada-de-violencia-politica-de-genero>

alcaldia benito juarez

Ciudad de México.- La candidata de Morena y del PT a la Alcaldía de Benito Juárez, Paula Soto presentó una queja contra Santiago Taboada Cortina, abanderado del Partido Acción Nacional (PAN) a dicha alcaldía y miembros de ese instituto político, por los actos de violencia política de género cometidos en su contra.

Ante dicha situación, Paula Soto solicitó a las autoridades electorales la implementación de las siguientes medidas cautelares:

- Solicitar a los responsables que detengan los ataques en su contra, ya que solo buscan demeritarla en su calidad de mujer respecto del ejercicio del cargo.
- Se haga un llamado a la Alcaldía Benito Juárez que se abstenga de intervenir en la campaña, ordenando o proporcionando el apoyo de las patrullas al servicio de la Alcaldía del programa Blindar, únicamente a los brigadistas y militantes del PAN.

En el recurso que presentó ante el Instituto Electoral de la Ciudad de México (IECM), Soto detalló que se constituye una serie de acciones, orquestadas y dirigidas por su carácter de candidata a la Alcaldía Benito Juárez y, por el hecho de ser mujer, se busca afectar su imagen.

Tras presentar la queja, durante su recorrido por el mercado sobre ruedas de la colonia Portales, señaló que todas estas acciones responden a que su campaña está creciendo, ha mejorado su posicionamiento en las encuestas y el próximo 6 de junio, de la mano de las vecinas y vecinos, van a sacar al PAN de Benito Juárez.

Asimismo, manifestó que se encuentra en contacto con la Mesa de Protección de Candidatos en Contexto Electoral, que coordina la Secretaría de Seguridad y Protección Ciudadana del Gobierno de México, cuyo objeto es que prevalezcan las condiciones para la elección. También dijo que iniciará una carpeta de investigación para que la Mesa brinde las acciones de protección que sean pertinentes.

En la queja, hizo referencia a la vandalización de su camioneta que sufrió el pasado 20 de abril en la colonia Niños Héroes de Chapultepec, cuando realizaba un recorrido de campaña; lugar en donde encontró con un grupo de brigadistas del PAN que promocionaba a Santiago Taboada.

Aunado a ello, agregó la abanderada, el Comité Directivo del PAN en Benito Juárez publicó un comunicado donde la responsabilizan de cualquier acto de provocación y violencia electoral que pudiera suscitarse durante los recorridos de campaña y la acusan infundadamente de que su estrategia ha sido perseguir brigadistas de ese partido político.